

Niegan el vínculo de presunta lautarista con caso Antonioletti

ANTONIO ALVAREZ, Concepción

Personas que dicen haber visto o estado con Patricia Martínez Zapata en Concepción en la fecha en que se produjo el rescate del reo Marco Ariel Antonioletti testimoniaron ayer en favor de la mujer. Esta se encuentra detenida por efectivos de Investigaciones de la zona, hace un mes, junto a un grupo de cinco presuntos altos dirigentes de las Fuerzas Rebeldes y Populares Lautaro (FRPL), en el marco de las diligencias para aclarar el crimen del prefecto Héctor Sarmiento.

Patricia Martínez fue detenida por la policía civil y puesta a disposición del ministro en visita Víctor Hernández Riosco, quien instruye el proceso por el asesinato del jefe policial. Los otros detenidos fueron Julio Prado Bravo, Iván Pinto Agloni, Jaime Celis Adasme, Patricio Gallardo Trujillo y Magdalena Gallardo Bórquez.

Después de interrogarla el magistrado la dejó en libertad incondicional por falta de méritos. Pero posteriormente el titular de la Primera Fiscalía Militar de Concepción, capitán de Ejército Roberto Henríquez, ordenó nuevamente su arresto. Henríquez se hizo cargo de este modo de un exhorto de la Segunda Fiscalía Militar de Santiago, que investiga la posible actuación de los lautaristas en el rescate de Antonioletti.

Rafael Castro, profesor de la sobrina de Patricia Martínez, afirma haber visto a la mujer en todas las reuniones de apoderados de la menor (Carolina Sanzana Martínez) y que incluso una de esas citas se realizó el 14 de noviembre, mes en el que se registró la acción de rescate que se le imputa.

Una vecina de la joven, Jenny Mena, sostuvo que el día de los hechos estuvo con Patricia Martínez en la población.